



向上無限

校訓 生徒一人ひとりの可能性は無限大！



学校便り
校長 仲盛 康治
『心一つに』
『誰かの笑顔のために』
『明日が待ち遠しい学舎』

誇らしいね城北中生！

連休前の出来事、朝に地域の方から学校に電話がありました。内容は、とてもうれいものでした。登校中の城北中の生徒から「おはようございます。」「笑顔で挨拶されてとても気持ちよく良かったです。あまりにもうれしくてお電話をしたとのこと。今の時代あまりあいさつをしないことが多いのに、挨拶のできる生徒がたくさんいる素晴らしい学校だと思いましたとの事。

「やーなれーる ふかなれー」という黄金言葉（くがにくとうば）沖縄の島言葉があります。家習る 外習い（家での習いが外での習い）やーⅡ家 やーなれーⅡ家でのしつけふかⅡ外

家庭での行いや習慣は、外に出たときに表れるという意味です。家できちんとしつけられた人は、外に出ても礼儀正しく良い行動がとれます。今回の出来事は、城北中の生徒はもちろん、各家庭でもしつかりと家庭教育がなされている証なんだなと思いました。日頃なげなく行っている立ち振る舞いにセンスの良さを感じました。

その他の具体例

- ・「おはようございます」「いただきませう」などの日常挨拶の習慣
- ・ぬいだ履物は綺麗に並べる
- ・公共の場で騒がない
- ・散らかしたら、片付ける
- ・ある程度の我慢ができる
- ・お箸の使い方、食事のマナー
- ・誇らしい人を目指せ！

生徒会便り！

本校では、生徒会便りがあります。生徒目線での楽しい情報です。

♡♡-夢現坂-♡♡ 4月号

発行者
第40期生徒会
総務 城
宮城 ルス

入学おめでとう
おめでとうございませう。新しい先生や仲間に出会って毎日おどろきや発見でいっぱいだと思います。もう学校生活に慣れましたか？

新三年生の受験に向けて一日一日を大切に一生懸命頑張っています。また、本番で全力を発揮できるように日頃から体調管理をしっかりとしましょう。

新二年生は新しく入った後輩の良きお手本になれるよう、日頃の生活態度

成績のつけ方が変わる

良績が 繰り進 思

すが、昨 評
観点は「関心、意欲、態度、技能、」
「技術、」
「美し、創造、 能力、
知識、 解、 四観点で見た
今年度からは、知識、技能、
「思考判断、表現、」
「主体的に 態度、 観
点になります。より一層、
績に努めて、より一層、
充実した一年間にしましょう。

今月の日程

7日 新任式・校式	27日 部活動 総成式
8日 入学式	
15日~16日 反検査	
20日 身体測定・聴力検査	
23日 1年心電図検査	
28日 歯科検診	

※ 新型コロナウイルスの感染が拡大しています。感染予防に努めましょう。

※ 今月の日程は4月のもの、ご了承ください。

こんなすごい人が身近にいた！！

本校の学習ボランティアとしてお世話になっている仲尾次嗣明さん。なんと東京オリンピック聖火ランナーとして紹介されました。農学関係で大学を卒業し、海外で貿易等も経験され、県の信用農業組合、定年後、金秀本社経営企画部・沖縄発酵化学研究所、サイ・テク・カレッジでビジネス英語を教えながら学院長、副学院長を歴任したすごい方。また、現役のランナーでNAHAマラソン35回連続完走。現在城北中で3年生の英語の授業をサポートしていただいております。好きな言葉は、「夢」「希望」「創造」「未知の探求」とのこと、皆さん、達人は身近なところにいますよ！どんどん聞いてどんどん学ぼう！

仲尾次嗣明さん(84) 那覇市



生涯現役！ 継続は力なり！
まだまだ 挑戦し続けるぞ！

生涯現役の実現と希望の象徴として、走りたかった。高年者に元氣と希望の光を灯すことができれば幸いだ。